

Programa de Inscripción Doble del Distrito de Columbia

Preguntas más frecuentes

Descripción general

La Oficina del Superintendente Estatal de Educación (OSSE, por sus siglas en inglés) se compromete a brindar oportunidades de inscripción doble de alta calidad a los estudiantes de las escuelas públicas y escuelas públicas chárter del Distrito de Columbia. La inscripción doble permite a los estudiantes de secundaria (1) experimentar el rigor académico de los cursos de la universidad y (2) comprender qué se requiere para tener éxito en la universidad. Los estudiantes de secundaria que participan en el Programa de Inscripción Doble del Distrito de Columbia se inscriben en cursos universitarios aprobados en instituciones postsecundarias para obtener créditos universitarios y/o de escuela secundaria.

Antecedentes

La OSSE se compromete a garantizar la igualdad para todos los estudiantes del Distrito, así como a eliminar barreras y crear caminos a los residentes del Distrito para que reciban una educación excelente que los prepare para tener éxito en la universidad, en sus carreras y en la vida. El Programa de Inscripción Doble del DC está en consonancia con esta misión y ofrece experiencias académicas significativas y retadoras a todos los estudiantes calificados.

Las agencias locales de educación (LEA, por sus siglas en inglés) han notado una falta de ofertas sólidas de inscripción doble para los estudiantes de escuela secundaria en el Distrito. Basados en esta opinión, la OSSE está jugando un papel de liderazgo más fuerte para identificar oportunidades de inscripción doble, coordinar las prioridades y el acceso a cursos avanzados para estudiantes de secundaria y servir como facilitador para asociaciones sólidas entre las LEA y las instituciones de educación superior (IHE, por sus siglas en inglés). Los miembros de las LEA y el personal de la escuela son responsables de apoyar a los estudiantes a completar el proceso de postulación del programa. La OSSE sirve como el intermediario para gestionar el sistema de postulación en línea y el intercambio de información. Las IHE se encargan de todas las decisiones de la inscripción.

Pregunta 1: ¿Qué es la inscripción doble?

Respuesta: los programas de inscripción doble permiten a los estudiantes que aún no han recibido un diploma de escuela secundaria o una credencial secundaria inscribirse en cursos universitarios aprobados, tomados ya sea en una escuela secundaria o universidad, y obtener uno de los siguientes resultados:

- (1) créditos postsecundarios solos por curso;
- (2) créditos secundarios y postsecundarios por curso, o
- (3) la finalización de un título técnico o tecnológico.

Pregunta 2: ¿Qué es el Programa de Inscripción Doble del DC?

Respuesta: el Programa de Inscripción Doble del DC es una asociación facilitada por la OSSE que tiene por objeto brindar a todos los estudiantes que asisten a las escuelas públicas y escuelas públicas chárter

un acceso igualitario a los diversos programas de inscripción doble disponibles localmente. La OSSE trabaja con las universidades para identificar sus requerimientos de inscripción y con las LEA para identificar a los estudiantes elegibles interesados. La OSSE también gestiona la financiación local para cubrir el costo de la inscripción doble de los estudiantes elegibles.

Pregunta 3: ¿Quién es elegible para el Programa de Inscripción Doble del DC?

Respuesta: en todas las IHE, los estudiantes de segundo año con un promedio de calificaciones (GPA) de 3.3 o mayor; los estudiantes del tercero y cuarto año con un GPA de 3.0 o mayor, y los estudiantes del examen de equivalencia de escuela secundaria (GED) que obtuvieron una calificación de 145 o más en dos exámenes de GED Ready (una de las cuales es de artes de la lengua inglesa), son elegibles para el Programa de Inscripción Doble del DC.

Pregunta 4: ¿Cuáles IHE participan actualmente en el Programa de Inscripción Doble del DC?

Respuesta:

- Universidad Católica de América- Oficina de admisiones para nuevos estudiantes
- Universidad Católica de América- Escuela Metropolitana de Estudios Profesionales
- Universidad del Distrito de Columbia

Pregunta 5: ¿Cuándo comienza la postulación de los estudiantes para la Inscripción Doble del DC?

Respuesta: el 1 de mayo de 2019

Pregunta 6: ¿Cuándo se cierra la postulación?

Respuesta: los estudiantes deben presentar su información y todos los documentos de soporte para el 1 de junio de 2019.

Pregunta 7: ¿Dónde puedo encontrar la postulación?

Respuesta: <https://octo.quickbase.com/db/bmsi2h8z2>

Pregunta 8: ¿Qué documentos necesito cargar para postular al Programa de Inscripción Doble del DC?

Respuesta:

1. una copia oficial de sus notas (que represente el trabajo académico a partir del noveno grado) y/o la boleta actual de calificaciones;
2. una copia de los siguientes documentos:
 - Resultados del GED Ready,
 - SAT, O
 - ACT;
3. un ensayo o una carta de presentación;
4. una carta de recomendación de un profesor de la escuela secundaria;
5. el Formulario de Recomendación del consejero o director de la escuela, y
6. el Formulario de revelación de información firmado.

Pregunta 9: ¿Cuándo y cómo sabré si estoy aceptado en la universidad de mi preferencia?

Respuesta: el 12 de junio de 2019. Los estudiantes reciben la notificación directamente del Coordinador de Inscripción Doble de su LEA/escuela. Todas las decisiones respecto a la inscripción las toman las universidades/IHE.

Pregunta 10: ¿Puedo participar más de una vez?

Respuesta: el estudiante debe postularse una vez al año al Programa de Inscripción Doble del DC. La postulación de este año corresponde al otoño de 2019, la primavera de 2020 y el verano de 2020. Sin embargo, para brindar esta oportunidad al mayor número posible de estudiantes, las escuelas pueden decidir limitar el programa a niveles de grado específicos o añadir requerimientos/máximos de participación si el nivel de interés es alto.

Pregunta 11: ¿Cuántas clases puedo tomar?

Respuesta: los estudiantes pueden tomar una clase por semestre a través del Programa de Inscripción Doble del DC.

Pregunta 12: ¿Cuál es el costo del programa?

Respuesta: no hay ningún costo para los estudiantes o padres si son seleccionados en el Programa de Inscripción Doble del DC.